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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 295/ 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araujo, requeiro a 

requalificação da calçada pública localizada na extensão da Rua da Harmonia , por trás 

dos espaços comerciais que estão localizados no popularmente conhecido Calçadão da 

Getúlio Vargas. Considerando; 

Que a calçada encontra-se em péssimas condições, com buracos, desníveis e 

irregularidades, representando riscos à segurança dos pedestres. Uma calçada bem 

conservada é essencial para garantir a acessibilidade de todos, incluindo idosos, 

pessoas com mobilidade reduzida e mães com carrinhos de bebê. A requalificação da 

calçada contribuirá para a valorização do bairro e para a melhoria da qualidade de vida 

dos moradores. 

A parte destinada ao tráfego de carros nessa rua limita o espaço dos pedestres, 

sendo a calçada a única área de escape e livre para os transeuntes que acessam a parte 

comercial . Requeiro, portanto, que sejam tomadas as providências necessárias para a 

reforma e adequação da calçada, visando à segurança e ao bem-estar da comunidade 

local. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 21 de Março de 2024. 
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